

# *Repudian en Argentina persistente agresividad de EE.UU. contra Cuba*

---



CUBA

ARGENTINA



Buenos Aires, 17 jul (RHC) Juristas e intelectuales argentinos denunciaron la hostilidad persistente de Estados Unidos contra Cuba con el recrudecimiento de bloqueo impuesto a esa nación antillana hace casi 60 años.

Durante una charla la víspera en la casa Rodolfo Walsh de Buenos Aires, la exembajadora argentina en Cuba, Juliana Marino, resaltó cómo la aplicación de esta política viola todas las normas y se contrapone a la propia Carta Magna de Naciones Unidas.

A juicio de la diplomática, el principal pretexto del bloqueo de Estados Unidos al pueblo cubano tiene que ver con tratar de que ese país caribeño no le demuestre al mundo que un sistema socialista es viable.

Mientras el jurista Javier Echaide, afirmó que pese a las pretensiones injerencistas de los sucesivos gobiernos estadounidenses, Cuba cuenta con uno de los mejores sistemas de salud del mundo, con un pueblo alfabetizado y es el único país independiente en América Latina. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196358-repudian-en-argentina-persistente-agresividad-de-eeuu-contra-cuba>



**Radio Habana Cuba**